

Auszug aus der Niederschrift über die Sitzung des Rates am
27.10.2009 - öffentlicher Teil

**9. Beschluss über die Zahl der stellvertretenden
Bürgermeisterinnen/Bürgermeister**
0447/2009

Herr Mömkes beantragt für die CDU-Fraktion, die Zahl der stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister auf vier festzusetzen.

Herr Waldschmidt beantragt für die SPD-Fraktion, die Zahl der stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister auf drei festzusetzen. Dies sei auch aus finanziellen Gründen geboten. Herr Santillán schließt sich für die Fraktion DIE LINKE. (mit BfBB) diesem Antrag an.

Herr Urbach lässt daraufhin über den Antrag der CDU-Fraktion, die Zahl der stellvertretenden Bürgermeisterinnen und Bürgermeister auf vier festzusetzen, abstimmen.

Der Antrag wird gegen die Stimmen von SPD-Fraktion und Fraktion DIE LINKE. (mit BfBB) mehrheitlich angenommen.

Für die Richtigkeit

Gez.
Christian Ruhe
Schriftführung
27.11.2009